



## **Confederación Médica Latinoamericana y del Caribe**

### **Comunicado de la Confederación Médica Latinoamericana y del Caribe sobre la situación de los Médicos de Santa Cruz de la Sierra, Bolivia.**

En conocimiento de la situación de conflicto por aspectos laborales que atraviesan los Médicos y profesionales de la Salud en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra, Bolivia, esta Confederación expresa su preocupación y exhorta a las autoridades encargadas de brindar Salud a la población boliviana a extremar esfuerzos en la búsqueda de soluciones, lo cual redundará en beneficio de todos quienes necesitan de los servicios de Salud, recordando que los mismos están enmarcados en los derechos humanos y derechos inalienables que deben tener continuidad en su otorgación con el pueblo.

La CONFEMEL acompaña el proceso de solucionar esta situación, entendido del compromiso de nuestros colegas con la Salud de la población, atendiendo especialmente a los que más necesitan, apelamos a la predisposición y voluntad de las partes.

Atte.

Dr. Rubén Tucci  
Presidente

Dr. Gerardo Eguren  
Secretario General